

# 若葉まちづくり通信

— 第85号 —

2020.6

「まちづくり通信」では、若葉地区で行われる行事やイベントなど、様々なまちのトピックスをレポートします。また、各種お知らせも掲載していますので、ご覧ください。

## 若葉地区まちづくり推進協議会 松本会長からのご挨拶

若葉地区まちづくり推進協議会の松本です。  
年初からのコロナ危機は、私たちの日常生活にも大きく影響し、皆様方におかれても大変なご苦労をされていることとお察しします。  
最近のニュースでは、感染者数の減少やワクチンなど新薬開発の話題が取り上げられたり、県でも非常事態宣言の解除など徐々にではありますが、光明が見えてきたような気がします。



### コロナに負けるな !!



しかし重要なのは、ここで気を緩めず『我々の行いの一つひとつが子供達の未来をつくる』との気構えて、うがい・手洗いなどのコロナ対策の基本を地道に実行することです。  
私たちまちづくり協議会も安全で住みやすい若葉を目指して頑張りますので、今後とも皆様のご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。

## 交通安全 無事故競争第2位受賞

鳥栖市の令和元年度地区別無事故競争において、若葉地区が第2位となり若葉地区交通対策協議会が表彰されました。  
日々無事故を目指し活動していただいている交通安全指導員・交通補導員の皆さんに感謝いたします。



### 交通安全 !!

若葉地区交通対策協議会の内田会長と交通安全指導員の皆様

令和元年度は鳥栖市全体では696件(死亡5人・負傷者936人)の人身事故が、そして物損事故は3,964件発生しています。今年、より一層気を引き締めて安全運転や交通事故防止に励みたいものです。

## 「神辺老松会」へマスクの寄付!!

5月14日(金)中島八重子さんから、会員として所属する神辺町老人会「神辺老松会」に対し、手作りの布マスク109枚が寄贈され、早速会員の方々に配布されました。

会長の島哲之さんは感謝の言葉とともに「緊急事態宣言解除後も気を緩めることなく、このマスクを活用しコロナ予防に努めましょう」と会員に注意を促されました。



長年洋裁教室を主宰されている中島さんは「マスク不足をなんとかしたいとの思いから、友人や教室の生徒さんに声を掛けて作り上げました。材料の入手に苦労しましたが、感染防止に少しでもお役に立てたらうれしいです」とおっしゃっていました。

## 交通安全功労者表彰



### 交通補導員 宮原 ヒロ子さん

若葉地区交通補導員の宮原ヒロ子さんが鳥栖市長より表彰されました。  
宮原さんは、毎日神辺幼稚園入口の交差点に立たれ、登下校する子供達の安全を見守っていただいています。

『交通補導員を13年続けています、今では立派な社会人や大学生に成長した元子供達からも『いつもご苦労様』と声を掛けていただいています。これを機に、より一層交通安全に励みたいと思います。』  
交通安全指導員・交通補導員の皆様には、通学する子供達の安全を長年にわたり見守り続けていただき感謝申し上げます。



## 綿(ワタ)の苗いりませんか?



若葉まちづくり推進センターでは綿(ワタ)の苗を育てています。ご希望の方にはお譲りします。  
6月末には純白の綿花が咲きます。  
□ 受付期間 6月1日より  
□ 先着順 約30鉢(無くなり次第終了です)  
当センター(84-6122)で受け付けます。



## 総会が書面議決に

例年のこの時期は地域における市民活動等の総会の時期となりますが、今年新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、三密になり易い集会は控え、書面による議決をすることになりました。

- 若葉まちづくり推進協議会
- 若葉まちづくり推進センター運営委員会
- 若葉地区青少年育成会



## 今月はこんな日・こんな月

- 男女雇用機会均等月間
- 男女共同参画週間(6月23~29日)  
令和2年度キャッチフレーズ  
「ワクワク・ライフ・バランス」  
「そっか。いい人生はいい時間の使い方なんだ」



### 6月は環境月間



### ■環境月間

令和2年度標語  
「安心してすごせる海を 未来に残したい」  
6月5日は環境の日  
(世界環境デー)

安心してすごせる海を 未来に残したい

### ■土砂災害防止月間

令和2年度キャッチフレーズ  
「避難の声掛け・安全の確認」  
土砂災害危険箇所には河内町や神辺町の一部の地域が含まれています。  
梅雨が近づいています!  
近年は想定外の豪雨が常態化しつつありますので、一層の備えと早目に安全な場所への避難をお願いします。

避難所開設の問い合わせは  
鳥栖市総務課防災係  
TEL85-3506  
(夜間85-3500)



### ■水道週間

(6月1~7日)  
第62回スローガン  
「飲み水を未来につなごう ぼくたちで」

■歯と口の健康週間(6月4~10日)  
令和2年度標語  
「咲かそうよ笑顔の花を歯みがきで」

